

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis tentang implementasi program baca tulis Alquran di Madrasah Aliyah Negeri 1 Hulu Sungai Tengah dapat disimpulkan bahwa proses implementasi dilaksanakan dengan 3 tahapan yaitu perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi. Perencanaan dilakukan dengan membentuk beberapa aspek yang telah dirancang oleh beberapa pihak. Kemudian, pelaksanaan program baca tulis Alquran dilakukan secara bertahap dan berkelanjutan dengan pengawasan yang dilakukan setiap hari.

Selain hal di atas, berdasarkan persepsi para guru dan peserta didik tentang program baca tulis Alquran di Madrasah Aliyah Negeri 1 Hulu Sungai Tengah mereka sangat mendukung dan merasa senang untuk terus dilaksanakan dan dikembangkan sebagai salah satu inovasi untuk Madrasah dalam menciptakan suasana dan kegiatan yang lebih religius. Selain itu, program tersebut banyak memberi manfaat seperti menjadikan peserta didik terbiasa dalam membaca dan menulis Alquran, terampil dalam membaca dan menulis Alquran serta menumbuhkan sikap positif lainnya seperti menghargai waktu, disiplin dan bertanggung jawab.

B. Saran

Dari hasil penelitian, pembahasan dan simpulan yang telah diuraikan, peneliti dapat mengemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Dalam melakukan evaluasi, khususnya evaluasi membaca Alquran diharapkan dilakukan dengan proses yang lebih ketat seperti adanya penilaian bacaan Alquran peserta didik secara tertulis agar lebih mudah dalam melihat kemampuan dan perkembangan bacaan setiap peserta didik.
2. Kepada setiap guru mata pelajaran pertama agar lebih membimbing pelaksanaan kegiatan membaca Alquran setiap pagi melalui pemberian koreksi dan masukan terkait cara membaca Alquran.
3. Madrasah Aliyah Negeri 1 Hulu Sungai Tengah dapat mengembangkan lebih baik lagi program baca tulis Alquran. Di samping kegiatan ekstrakurikuler Tilawah dan Tahfiz Alquran yang telah dilakukan, Madrasah bisa mengembangkannya melalui pelatihan yang berkaitan dengan menulis Alquran.